

Meine liebe sehr verehrte Frau Baumeister
lieber sehr verehrter Herr Professor,

Noch so lange zu Schreiben möchte ich nicht, aber ich hoffe, dass meine Zeilen bei alle kommen und wir uns auftreffen. Ich habe von oft an Sie geschrieben, einmal ich 2. Mal die Stadt vorbereitend, Ihnen, wie doch immer dort eindrücklich, um Sie zu besuchen. So musste ich mich bescheiden und schickte Ihnen den Blick auf Ihre Höhe des Ortes das erste Mal heideste und das viele Gepäck mit. Zum 2. Mal mein Opfer, stellte ich aus Frankfort nach Hause brachte Ihnen Wünsche und einen Gruß sehr nachzubereiten. Andreas Lommel u. ich haben inzwischen geheiratet - es ist schon eine Weile her, als wir wissen ja wie das heißt "Es kann nicht als Ehepaar" vorstellen kann, wenn man auf dem Kästchen mit dem Schloss u. die Lebewohl verordnen kann bestanden haben. Nun haben wir einen hübschen, romantischem Raum mit zeitlicher Kochnische, welche von einem großen Fenster in einem kleinen Saal mit Bäumen, sind sogar eindrücklich eingerichtet - das heißt gebrauchte Möbel, wie Tisch u. Stühle und diese alles vom Museum als Leihgabe überlassen, wie auch das Völkerkinder-Museum das Haus ist was uns gehörte - Wir leben also mittler in Freuden. Dr. Asatz hat uns dort nicht entdeckt u. Ihnen vielleicht auch davon erzählt, wir werden habe ich das Verlangen Ihnen selber darüber zu schreiben - Es ist schlimmer wenn man so lange nichts von sich hört, dann häuft sich zu viel an was zu erzählen wäre, das muss kaum weißt, ob man aufschreien sollte. Das wichtigste

aber ich bei uns, daß wir endlich zusammen
sind u. endlich Weihnachten zusammen -
verbringen können u. daß meine Töchter
nicht mehr so sehr abschreibt u. alleine bei
ihrem Bauern am Chiemsee leben auf.
Das Abschied von meinem Institut fällt mir
allerdings schwer, ich war 15 Jahre dort u. habe
so viel Schönes erlebt, doch ist meine neue
Ausbildung ja wieder ein Museum u. Andreas
ja auch aus dem Institut - Ende September
fahre ich nach Frankfurt um mich eind-
fach zu verabschieden. u. meine Arbeiten
abzuliefern die ich hier zu tun hatte, das
war eine Pflicht des Instituts, zudem ich
auch eine Anschrift von dem Kunsthistoriker der
Haushaltskunst Konzepte - aus den Zeiten wo
erstellt ich das eine Baumeister Ausstellung
in Paris ist - Was sie schon? u. vorher lie-
viele M alli in Paris - ich habe wieder über
diese Nachricht gefreut - u. dabei neupft ich
daran dass es eine Baumeister Ausstellung
in Holland wird. Auch das ist wieder
ein Theaterstück von Viëta, da Baumeister
Küissen ebenfalls besprochen wurden - Hier
von Museum wird wieder eine große Ausstellung
vorbereitet, diesmal wird aus Amerika -
ausgeführt - von den Nordamerikanischen
Eskimos bis zu den Feuerländer - Natur ist
auch die Hochkultur gebräte von Peru u. Mexiko.
da die Amerikaner die Ausstellung finanziell
verdeckt hoffen wir wieder einen Prädikatolog
davon zu bringen, den wir Ihnen schicken
können. Zuerst werden verdeckt die aus-
plastene Gebäude nach mir reisen u. wir
packen aus. Ich zeichne dabei ein paar Skizzen

Es lebt sich sehr schön hier.

Sind kei wierte mit Rose des ist
zu lange schwierig - doch die aufgerissene
und blätternde Natur muss völlig in An-
spruch u. überdauert alle privaten
Schäden. Ueberachtet man möchte ich Ihnen
nicht vorwerfen lassen ohne Ihnen
allein sehr schöne u. gesuchte Feiertage
zu wünschen u. durch Abtun des
Jahrs mit allen guten Wünschen für
des neuen Jahr kei alle reden verschieden
zu sprechen als Ihre

Kaite Lommel